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专家提醒!黄金投资应慎选时机

本报讯 !记者 成燕 文
!

图" 电子
大屏幕显示最新黄金品种交易价 # 投
资者通过交易软件轻点鼠标就能买
卖$$昨日 # 随着省内首个规范化 %

现代化的黄金交易服务大厅亮相郑
州 # 广大投资者有了新的黄金投资
交易渠道&

据省黄金协会秘书长任敏录介绍#

当前# 国内股市低迷# 黄金价格却一路
飙升# 金价屡创新高# 从长期来看# 随
着国内黄金投资渠道逐渐拓宽# 黄金投
资势必被越来越多投资者青睐& 为给广
大投资者提供规范顺畅的投资渠道# 省
黄金协会与中国黄金集团共同努力# 组
建了河南省中金黄金投资管理股份有限
公司# 并在郑州设立省内首个规范化%

现代化的黄金交易服务大厅# 将上海黄
金交易所的合法黄金交易引入郑州&

与炒股相比# 炒金对多数投资者来
说还很陌生# 该投资方式有何特点' 任
敏录介绍说# 黄金价格走势具有较强的
独立性# 与股市% 债市% 汇市的关联度
比较小& 当上述市场处于强势时# 金市
的表现往往比较平淡( 而当一般的热门
投资工具形势不好时 # 金市则趋于走
强& 黄金是世界各国央行及官方机构国
际储备的重要组成部分& 投资黄金# 可
使资产结构因总体风险降低而变得更为
合理# 以抵御经济体系中产生的一些突
变风险& 他还提醒说# 投资者在进行黄
金投资时# 应在正规的专业代理交易机
构办理黄金交易开户手续# 还要学会使
用交易工具& 目前# 投资黄金开户资金
一般不少于

"

万元# 投资者入市前应认
真了解国际政治经济局势% 黄金价格走
势等相关信息# 慎重选择投资时机&
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据新华社上海
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月
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日电 告别连续数个交易日的
大幅下跌#沪深股市

()

日触底反弹#上证综指和深证成
指分别收复
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点和
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点#后者涨幅高达
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沪深股市当日双双大幅高开# 上证综指跳空
$-

点#

以
'$*.+%"

点开盘#午后曾一度重回
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点& 尾盘沪指
报收于

'$./+.(

点#较前一交易日上涨
0+"',

#全天振幅
为

'+$/,

&

此前曾连续
-

个交易日告跌的深证成指# 当日重回
/'%%%

点上方#收报
/'%**+0%

点#涨幅高达
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&

当日沪深两市摆脱延续多日的普跌格局# 分别有
$)$

只和
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只交易品种上涨&不计算
12

个股和未股改
股#

.%

多只个股涨停&

当日沪深两市成交总量达
/'.%

亿元#较前一交易日
增长一成多&

市政府有关负责人网上答疑

城中村改造完成
房租会趋于平稳
本报讯 !记者 潘燕 实习生 赵阳"

'

月
/"

日#主管城建的副市长穆为民上网与网友聊)城
中村改造*话题后#一石激起千层浪#网友在论
坛发问的帖子数量多达百余条&其中#最受网友
关心的问题是城中村改造后房租会不会高得离
谱'昨日#市政府有关负责人在网上留言解答各
类疑问# 答复称#)改造后# 出租房源会越来越
多#房租会趋于平稳*&

出租房源会越来越多
不少网友坦言# 自己没有能力租住大型社

区内的房子#现在城中村改造#周围小区房租高
得吓人#今后房租是否会高得更离谱呢'

市政府回复道# 房租的高低是由市场供求
关系决定的&城中村改造过程中#由于拆迁相对
较多#而工程建设需要一定的建设周期#用于出
租的房源会减少#房价随之会有所提高&随着城
中村改造的逐步完成# 村民安置房中将有大部
分作为出租房使用#房租将会逐渐趋于平稳&

同时# 政府已在城中村改造相关文件中明
确#要建设一定比例的廉租房#用于解决住房困
难人群的居住需求&

值得注意的是#为保证城市房租的稳定#政
府对于城中村改造将会分期%分批进行#不可能
)一窝蜂*地进行拆迁&

条件许可原地进行安置
有网友问道#如果村里不同意搬迁#政府会

如何办'

政府有关负责人解释称# 进行城中村改造
要经过村民大会或村民代表大会作出决议&如
果大多数村民不同意拆迁# 则该决议不可能通
过& 如村民代表大会或村民大会作出改造的决
议#按照村民自治法规定#持有不同意见的少数
人应服从会议决议#积极支持本村的改造&

改造后# 村民能否原地回迁呢' 政府的答
案是+)条件许可可进行原地安置&* 据悉# 城
中村在实施改造时# 参与改造的开发企业要与
村民签订拆迁补偿安置协议# 并经过区政府把
关审核# 协议中将会按照城市规划的要求明确
安置地点&
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个村组列入改造名单
许多网友提问# 自己的村是否列入改造计

划&为此#市政府专门将已经市政府批准实施城
中村改造的村
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组
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名单公布出来&至今已有
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个村
4

组
6

被市政府批准实施改造&

金水区
(.

个!西史赵%杜岭%岗杜%王庄%十
二里屯%燕庄%西关虎屯%王马庄村%任砦村%白
庙村白庙%小铺%常寨村姚砦%琉璃寺村%凤凰台
村%燕庄村沈庄%燕庄村黑朱庄(

二七区
(*

个!焦家门#高砦#菜王#路砦村#

佛岗村#小李庄村#孙八砦村第一%三%四村民
组#王胡砦村#冯庄村#西陈庄村#黄岗寺村

7

南
三环以北地块

6

#蜜蜂张村(

中原区
(0

个!朱屯%董寨%岗坡村%旮旯王
村%李江沟村%北陈伍寨村%南陈五寨村%冉屯
村%密垌村%石羊寺村第一村民组%柿园村白庄%

小岗刘村(

管城区
(&

个!陇海%安徐庄%七里河村%尚
庄村刘南岗% 尚庄村第二村民组% 芦邢庄居民
组%南五里堡社区%十里铺村%尚庄村第一村民
组%弓庄村(

惠济区
)

个!小杜庄%刘寨%老鸦陈村%南阳
寨村%王砦村%金洼村%青寨村%弓庄村%木马村(

西开区
(

个!秦庄村付庄&

我省将拍卖 #条高速路广告经营权
涉及高速里程 (0$(公里 预留 (",做公益广告

本报讯 !记者 孙志刚 张丽霞 " 昨
日# 记者从

0&&-

河南高速广告经营权拍
卖新闻发布会上获悉# 我省计划将新建的
-

条高速公路上的广告位
(&

年经营权向社
会公开拍卖# 涉及的高速里程达

(0$(+&&*

公里& 此次拍卖将预留
(",

公益广告位&

据了解# 我省高速公路通车总里程已
达

*"".

公里 # 连续两年位居全国第一 &

目前 # 已形成了以郑州为中心 # 纵贯南

北# 连接东西# 覆盖全省# 沟通周边的高
速公路网# 路网密集# 高速路广告商机凸
现& 这次河南省高速公路发展有限责任公
司计划将省内新建的

-

条高速公路上的广
告位

(&

年的经营权向社会公开拍卖# 涉
及的高速里程达到

(0$(+&&*

公里 #

($&*

处广告位&

据介绍 # 将要拍卖的
(0$(

公里广告
位# 除保留传统的立柱广告塔% 桥体广告

牌 % 收费站等广告外 # 还将投放先进的
)视频流媒体及

89:

电子屏 *% 电子广告
牌% 霓虹灯广告牌% 广告灯箱等新型城市
广告& 届时# 高速公路沿线的广告# 将会
成为展示我省形象的一道靓丽风景线&

据悉# 我省曾在
0%%"

年拍卖过高速
公路广告位 # 这次运作高速公路广告位
拍卖是第二次 # 初步定于

*

月下旬在郑
州开拍&

亚太地区股市普涨
据新华社北京

'

月
/)

日电

受美国联邦储备委员会大幅降息
等因素影响#

/)

日亚太地区主要股
市上涨&

美联储在
/-

日的货币政策决
策例会上决定#将联邦基金利率下
调

%+$"

个百分点# 降为
0+0",

#是
0%%*

年
/0

月以来的最低水平& 此
外#美国高盛和雷曼兄弟公司本财
年第一季度盈利好于市场预期& 受
此影响#

/-

日纽约股市三大股指均
大幅上涨# 其中道琼斯指数上涨

*0%

多点&

纽约股市上涨也增强了亚太
地区主要股市投资者的信心 &

/)

日#日本东京股市日经
00"

种股票
平均价格指数涨幅为

0+*-,

& 韩国
首尔股市综合指数涨幅为

0+/,

&

澳大利亚悉尼股市主要股指
涨幅为

*+%,

& 新西兰股市
;<=>

"%

指数涨幅为
(+*0,

&

中国香港股市恒生指数上涨
*-0+''

点 #收于
0(-..+)*

点 #涨幅
为

0+0.,
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!小"女子干出大事业
本报记者 刘 招 通讯员 欧曼如 实习生 李 璐

不足
(+0

米的身高使她几度丧失生活的
信心# 迷茫之后自己开了一间

)

平方米的小
刻章店

?

从刻章到打字 # 边干边学 & 十多年
后# 不满现状的她又刻苦练习书法# 成为郑
州市女子书法协会会员# 并先后在北郊古玩
城和红旗路古玩城开了书画社&

工作

今年
*%

岁的郑宇芳是管城回族区西大
街办事处南学街社区居民# 因为先天营养不
良# 她的身材不足

/+0

米& 幼年时家里经济
很差# 她随伯父伯母在苏州生活了十几年#

/.

岁读完高中回郑州后# 读了一年的职业会
计班&

毕业后父亲托熟人将她安排在离郑州市
/.

公里外的一个卫生院工作 &

/))%

年 # 她
调到郑州市内的一个刻字材料厂# 希望能学
到一技之长& 可是# 在她兢兢业业工作一年
后发现# 别人一个月拿一千多# 而她只拿一

百多& 大年三十# 当别人都在欢欢喜喜过大
年的时候# 她忍不住一个人躲在屋里偷偷哭
了起来& )当时只想去死&* 提起伤心往事#

郑宇芳眼圈儿发潮&

开店

)个子小不是病 # 人家行 # 我也行 ,*

/))'

年年初# 郑宇芳东挪西借筹些钱在农业
路上开了个刻章店&

)那个地方十几年前还很荒芜# 人烟稀

少# 市民们根本就不往那里去&* 所以# 郑
宇芳的小刻章店没什么客户 # 等了一个月
后# 终于有了一个客户& 可是# 当时她还没
学会自己刻章# 只能转手给别人刻& 在耽误
工期损失几个客户后# 郑宇芳意识到+ 想留
住客户必须得自力更生& 经过一周的摸索#

她终于学会了刻章& 三个月后# 小店的生意
终于有所好转&

几年中#她边学边干#学会了做锦旗%条
幅%裱画%打字%复印#也扩大了业务范围#提

高了能力#受到大家的认可和尊重&她的店从
)

平方米换成
/0

平方米#又换成
0%

平方米&

成功

/))/

年
*

月 # 郑宇芳投身父亲的好
友---书画家唐玉润先生门下学习书法% 国
画# 十几年一直不懈追求&

0%%"

年# 郑宇芳的小店经历
/0

年的风
雨飘摇后# 面临着拆迁& 她就在刚刚开业的
北郊古玩城租到一个摊位# 开办书社经营字
画&

0%%$

年
/0

月# 郑宇芳把她的书社搬到
了经五路与红旗路交叉口的古玩城&

)做别人不愿做的事# 吃别人不愿吃的
苦# 才能得到别人得不到的&* 郑宇芳说& 这
是她的人生信条# 这些年来正是有这样的信
念# 她才能在困苦中坚持# 在困苦中努力学
习# 才有了今天的成绩& 如今的郑宇芳不但
创造财富自食其力# 而且成为郑州市女子书
法协会会员&

国家出台规定

投资基金暂不收企业所得税
据新华社北京

'

月
/)

日电 记者
/)

日从国家税务总局获悉#财政部%国家税务
总局日前下发 .关于企业所得税若干优惠
政策的通知/#其中对鼓励证券投资基金发
展作出税收优惠政策规定&

通知规定# 对证券投资基金从证券市
场中取得的收入#包括买卖股票%债券的差
价收入#股权的股息%红利收入#债券的利
息收入及其他收入#暂不征收企业所得税(

对投资者从证券投资基金分配中取得的收
入#暂不征收企业所得税(对证券投资基金
管理人运用基金买卖股票% 债券的差价收
入#暂不征收企业所得税&

通知还对高新技术企业企业所得税优
惠作出规定+ 如软件生产企业实行增值税
即征即退政策所退还的税款# 由企业用于
研究开发软件产品和扩大再生产# 不作为
企业所得税应税收入# 不予征收企业所得

税(境内新办软件生产企业经认定后#自获
利年度起# 第一年和第二年免征企业所得
税#第三年至第五年减半征收企业所得税&

通知同时指出#

0%%-

年
/

月
/

日之前
外商投资企业形成的累积未分配利润#在
0%%-

年以后分配给外国投资者的# 免征企
业所得税(

0%%-

年及以后年度外商投资企
业新增利润分配给外国投资者的# 依法缴
纳企业所得税&

灾后旅游秩序恢复

全省旅游景区
已经全面开放
本报讯!记者 成燕" 记者昨日从省旅游

局获悉# 经过两个月的恢复建设# 目前全省
旅游景区已全面开放# 旅游接待秩序基本恢
复正常&

据介绍#今年
/

月份的雨雪冰冻灾害天
气给我省旅游业造成重大灾情# 全省旅游直
接经济损失达

0+/

亿元# 间接损失达
"+-

亿
元& 灾害期间# 全省关闭景区

0-%

家# 占景
区总数的

-%,

# 多数景区发生水% 电% 通讯
基础设施损失和房屋倒塌% 道路损毁等& 其
中损失最严重的是信阳市& 灾害期间# 我省
旅行社损失也较大# 全省退团

'%%

多个# 旅
游市场受到很大影响&

据了解#在雨雪灾害发生后#我省
'%%

多
家景区先后投入

-%%%

多万元用于景区设备
维修和秩序维护# 并启动系列应急措施& 目
前#我省旅游景区接待游客基本恢复正常#预
计

*

月中旬将全面恢复到原有服务水平&

阳春三月
野菜吃香

本报讯!记者 赵文静"进入阳春三月#各
种时令野菜纷纷在农贸市场上市& 蕨菜%苋
菜%荠菜%香椿芽等野菜成了绿城市民菜篮子
里的常客&

昨日#记者走访市内多家农贸市场发现#

眼下正是各种时鲜蔬菜纷纷上市之时# 最受
宠的要数各种野菜了& 据了解#进入三月份#

排毒补虚的荠菜%润喉消肿的苦菜%利水去湿
的马齿苋$$各种各样营养丰富的野菜陆续
上市#价格大多在

"

元
@

斤左右#吸引了不少
市民)尝鲜*&

记者还了解到#在各野菜品种中#最贵的
要数香椿芽了#因为刚上市而且量少#每斤能
卖到十多元#但仍有不少市民购买&

新华社发


